

LOCAL | Asociaciones

El próximo martes se celebra la IV Marcha contra la Droga

Organizada por la Asociación contra la droga Clara María

Redacción

Viernes 22 de junio de 2012 - 19:41



Con motivo de la conmemoración del Día Mundial contra la Droga, el próximo martes, 26 de junio, tendrá lugar la cuarta edición de la Marcha contra la Droga.

Organizada por la Asociación contra la Droga "Clara María" y el Ayuntamiento de Priego, a través del Área de Bienestar Social, la marcha tendrá ubicado su punto de concentración y partida en la Fuente del Rey.

El inicio de la misma está previsto para las 11:30 horas, recorriendo la calle Río, Plaza de la Constitución, Ribera y República Argentina, para concluir en el Paseo de Colombia.

Una vez concluida la marcha, se leerá un manifiesto de repulsa contra la droga y sus negativos efectos, con el que concluirá esta actividad, a la que están invitados a sumarse todos los colectivos y asociaciones locales, así como la ciudadanía prieguense.